

Les industries des textiles et du vêtement

Les textiles et les modes d'Israël sont reconnus dans le monde entier autant pour leur qualité et leur conception que pour leur compétitivité. Le secteur des textiles et du vêtement compte pour 10 % de la valeur totale de la production industrielle d'Israël, pour 11 % des exportations industrielles et emploie 16 % de l'ensemble de la main-d'oeuvre industrielle du pays. Le secteur est constitué de quelques grandes usines rassemblant plus d'un millier de travailleurs, de nombreuses usines plus petites et de petits sous-traitants.

Toute la fabrication des produits finis nécessaires à l'industrie des textiles et du vêtement s'effectue en Israël. Par conséquent, la structure du secteur est extrêmement ramifiée comprenant toutes les entreprises de filage des fibres synthétiques et naturelles, de teinture, de tricotage, de finition et d'impression. Les produits finis se présentent dans une gamme très vaste allant des vêtements à la mode, aux tenues de plage, au linge de maison, aux tenues de sport, au matériel de camping et aux vêtements de protection. Plusieurs de ces procédés sont améliorés par l'utilisation d'une technique de fabrication assistée par ordinateur (CAO/FAO), mise au point sur place de concert avec les industries électroniques et les industries de l'impression.

L'industrie des produits chimiques et pharmaceutiques

Ce secteur permet à Israël de mettre à profit ses ressources minérales, son infrastructure de pointe et ses raffineries de pétrole pour fabriquer une vaste gamme de produits chimiques intermédiaires et de produits pharmaceutiques. Les industries chimiques et pharmaceutiques (comprenant ici le raffinage du pétrole mais excluant la production du caoutchouc et du plastique, et l'extraction des minéraux) comptent pour quelque 10 % de l'ensemble de la production industrielle d'Israël, pour 19 % de ses exportations et emploie 6 % de la main-d'oeuvre industrielle du pays. Les industries chimiques et pharmaceutiques en Israël sont caractérisées par l'importance des investissements en biens d'équipement et en recherche et développement.

L'avancement du secteur biotechnologique est un exemple de l'innovation dont fait preuve l'industrie israélienne. Au cours des six dernières années, dix nouvelles compagnies israéliennes ont été établies dans le but précis de se lancer dans la recherche, le développement et la production dans le domaine biotechnologique.